EDITORIAL

Hicimos los deberes en 2007. Seguiremos cumpliendo también en 2008

uando comenzamos el ano 2007, ya teníamos varias tareas encomendadas por el colectivo de maestros y funcionarios a través de los órganos de participación y resolución de nuestra Federación.

Prioritariamente debíamos trabajar para **lograr mejores salarios para todos los trabajadores del CEP**. Desde marzo hasta el 28 de diciembre, junto con los compañeros de los otros sindicatos de la enseñanza recorrimos un camino difícil y complejo que finalmente **se concretó en un incremento salarial**, que nos permite posicionarnos más fortalecidos frente a la última Rendición de Cuentas de esta Administración.

Asimismo, este ano, el desafío que tenemos es negociar los aumentos salariales, última posibilidad de cumplir el objetivo propuesto: llegar a la media canasta básica al final del período y que se cumpla con la promesa presidencial del 4,5% del PBI.

Nuestra Federación ha venido aplicando sistemáticamente una metodología con predominio de la interacción grupal, que requiere actitudes flexibles, de cambio permanente, de tolerancia ante los problemas y conflictos propios de la dinámica interna de las distintas visiones de nuestro Sindicato. Esto nos enriquece y nos hace fuertes.

El año pasado, nuestra Revista creció significativamente. Aumentamos el número de páginas de cada edición y publicamos dos separatas.

Además del tradicional Concurso Didáctico, **realizamos un Concurso Fotográfico** digital que superó largamente nuestras expectativas en cuanto a participación y calidad de los aportes recibidos.

Llevamos a cabo el Congreso Pedagógico Nacional con cinco Pre-Congresos Regionales, donde participaron activamente cientos de docentes de todo el país.

Decenas de companeros se integraron a trabajar en los tres equipos de Investigación Educativa y muchos de ellos ya han comenzado a reunirse en vacaciones para preparar el trabajo del año.

La Revista Especial de diciembre "Problemas al enseñar" contó con la colaboración desinteresada de más de cincuenta docentes nacionales e internacionales, que nos permitió brindar a nuestros lectores doscientas cincuenta páginas de un riquísimo material técnico.

Pensamos continuar en esta línea de trabajo. De nuestra parte tenemos varios proyectos para el año lectivo que se inicia: recibimos una masiva respuesta al llamado que realizamos en la Revista Nº 86 de diciembre para la integración del grupo de trabajo sobre la ensenanza de las Ciencias Naturales en la escuela, y en esta revista ya comenzamos a publicar artículos de informática y está previsto continuar con ese apoyo durante todo el año.

En fecha muy próxima **contaremos con la página web**, para la cual se hizo un llamado abierto y en breve será adjudicada su realización entre las múltiples ofertas recibidas.

Como siempre, están en nuestra agenda los Seminarios, las Jornadas de Actualización, el apoyo a los concursantes, el estudio y la reflexión conjunta a través de la Red Virtual de la Comunidad Educativa.

Las puertas de nuestro CENTRO de FORMACIÓN PERMANENTE estarán siempre abiertas para encuentros que posibiliten el enriquecimiento profesional, y los integrantes del Equipo de la Revista están dispuestos, como siempre, a responder al pedido de las filiales que soliciten en tiempo y forma su concurrencia.

Por eso hoy convocamos a todos nuestros suscriptores a participar en las organizaciones sindicales y también a continuar en la profundización profesional.

> Mtra. Teresita Capurro Secretaria General de FUM-TEP